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今年股票为什么不是大牛市呀！今年股票是不是牛市-
股识吧

一、今年股票是不是牛市

不是牛市，不是熊市，而是震荡市！

二、现在不是牛市吗，为什么股票波动这么大？

你好，目前从股市期货市场来看，多空势力的较量还在继续，多方筹码增加，但是
空方的单数也没有减少，说明市场上还是有矛盾的，看空势力和看多势力的较量造
成了股票市场的大起大落，神牛快讯和财联社都有提到，明天预计还是继续宽幅震
荡的格局，如果你手中还有股票，建议逢高抛出！

三、000538为什么今年表现那么差 很多股票都出现牛市了
538还在跌

前期涨幅太大，还是关注下热点板块把

四、今年股市会是牛市吗？

牛市已经开始了！ 国际原油涨价，将会推动牛市；
牛市如果不能继续，新股怎么发？

五、现在股市行情 属于牛市吗

2022年8月，目前不属于牛市。
牛市一般指多头市场 多头市场又称买空市场，是指股价的基本趋势持续上升时形
成的投机者不断买进证券，需求大于供给的市场现象。
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多头是指投资者对股市看好，预计股价将会看涨，于是趁低价时买进股票，待股票
上涨至某一价位时再卖出，以获取差额收益。
一般来说，人们通常把股价长期保持上涨势头的股票市场称为多头市场。
多头市场股价变化的主要特征是一连串的大涨小跌。

六、大胆预测，明年2022年A股会是大牛市吗？

明年A股会不会迎来大牛市不敢肯定，但可以肯定一点，明年肯定是牛市，而且明
年的行情肯定会比今年的更好。
真正想要预测明年的A股行情，一定要明白当前A股大趋势，以及所处的阶段性位
置，只要把以下两个问题弄清楚：第一，本轮A股是属于什么性质的牛市？比如大
牛市、小牛市、快牛还是慢牛等第二，当前大盘处于牛市什么阶段？比如牛市初期
、中期、加速、末期等所以大家只要把这两个问题弄清楚，整明白了，再来预测明
年A股是不是大牛市，下面进行分析：（1）预计本轮A股属于大牛市，而且也是一
轮慢牛，这一轮牛市涨幅比较大，运行时间比较长。
因为根据A股历史牛熊交替的时间周期来推算，A股牛熊周期规律是“十年一大牛
，五年一小牛”的说法。
2007年是A股市场绝对的大牛市，而且也是慢牛，大盘指数从998点开始起涨，牛市
的终点是6124点，一轮牛市的涨幅翻了5.13倍。
上一轮A股是2022年，这一年的牛市称为小牛市，也是快牛，成败都是靠杠杆资金
推动所致。
牛市上涨靠杠杆，牛市结束砸盘也是由杠杆资金。
按此牛熊周期和规律推算，A股已经时隔十三年时间了，A股是时候迎来新一轮大
牛市了，而本轮牛市真正长久的慢牛，也是一轮大牛市，一定会突破A股历史新高
的。
（2）根据当前大盘所处阶段性位置，目前大盘还在牛市底部，而且牛市底部区间
都还未脱离。
本轮牛市的底部区间是2440点～3587点，截止本周五收盘大盘点位在3444点，距离
牛市底部的高点还有100多个点，说明大盘还在底部。
既然A股还在牛市底部，而且这个牛市底部已经折腾近两年时间了，从大盘点位和
时间周期推算，大盘已经是牛市底部的末端行情，牛市底部之后就会真实进入牛市
行情。
明年A股到底会不会迎来大牛市？根据上面两个问题进行分析和解答，从以上分析
得知，本轮A股是一轮大牛市，也是一轮慢牛，当前还处于大牛市的底部行情，牛
市的路还非常长。
所以可以推算，明年A股肯定还会继续走牛，今年是走牛市底部，明年股市走牛市
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中期或者牛市加速期，总之明年都会以牛市行情为主，这一点毋庸置疑。
总之对于明年的A股行情非常乐观，赚钱效应肯定会比今年更好，更高；
当然这只是长期趋势预测出来的观点。
对明年A股行情乐观，不代表明年股市没有风险，不代表股市闭着眼睛买都是可以
赚钱，如果真这样认为就是错误的，在股市永远都会控制风险，哪怕在大牛市行情
都不要忘记风险。
股市投资最重要的是保命，只要你手里还有本金，还能在股市继续投资，才能有翻
身的机会，才有可能会成为股票市场最大的赢家。

七、为什么今天股市不猛涨呢！

奥运对趋势已经明朗的市场是没作用的，因为：07年9月主力就已拉高出货为主，
主力资金不会在轻易入市的.这需要时间和空间.想想2年的牛市已经能够涨了很多了
.7.65倍，个股涨10倍以上的很多了，不要想有什么10的牛市，主力也是以获利，为
目地的. 08年就是下跌趋势，中途出现反弹是很正常的，不要反弹一来，就认为新
的行情来了那是不成熟的表现.回忆这个牛市，是怎样启动的，启动的原因是什么
，最宗达到什么目的，我理解2年的牛市，市场大量的融资，发行大盘股，法人股
减持，这都需要资金，试想一下，要是在熊市能发这么多大盘股么?肯定不能，每
发一个就会很快的跌破发行价的，那就达不到融资的目的.所以必须发动一个很大
的行情，为融资铺平道路. 现在该发的基本都发完了，股票也涨了很高了.主力没有
理由不出局兑现，想想48元，是谁在买，是散民.最后买单的都是散民.
以上个人看法，谨慎采纳
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